



**Lo que dijo**

**La realidad**

Entonces, sí, puede estar sucediendo que las bandas de la delincuencia organizada no tengan jóvenes porque se les están quitando los semilleros, no pueden enganchar a los jóvenes. Antes sólo decían las autoridades: 'Ahí están los halcones, ahí están los jóvenes halconcitos trabajando para la delincuencia', reportando quiénes entraban a un pueblo, quiénes salían. Andrés Manuel López Obrador 3 de octubre de 2023

El HOMICIDIO fue la principal causa de **muerte** entre jóvenes de 15 a 44 años en México en 2019, 2020, 2021 y 2022

**EN 2022...**  
**18 jóvenes murieron asesinados cada 24 horas**



**HOY 3 JÓVENES DESAPARECEN CADA HORA**



**Reflexionemos**

La situación es tan grave que el crimen organizado parece ser más eficiente en el reclutamiento que el gobierno.

A pesar de las promesas de "acciones" y "programas" por parte del presidente, parece que no están teniendo éxito en disuadir a los jóvenes de unirse al crimen organizado.

Se plantea la preocupación sobre cuántos jóvenes desaparecerán en el último año del presidente López Obrador, mientras las familias de México expresan su inquietud por la situación y la aparente falta de respuesta del gobierno.

